

Vogelsbergkreis

Pressestelle twittert

[27.02.2012] Nachrichten aus dem Vogelsbergkreis werden jetzt auch über den Microblogging-Dienst Twitter verbreitet.

Wichtige Kurzmeldungen zu den Themen Jugend, Zukunft, Demografie, Regionalentwicklung, Wirtschaft und Kultur werden von der Pressestelle des Vogelsbergkreises seit Kurzem auch via Twitter verbreitet. Wie die Kommune mitteilt, können die Pressemitteilungen zudem weiterhin über die Website des Kreises abgerufen werden. Mehr als 3.500 Meldungen seien es seit dem Start der Nachrichtendatenbank im Web Anfang 1997. Damals zählte der Vogelsbergkreis nach eigenen Angaben zu den ersten in Hessen mit eigenem Internet-Auftritt.

(rt)

Stichwörter: Social Media, Vogelsbergkreis, Twitter